

DEPORTES



## EL CAMPEONATO INTERESCOLAR DE ATLETISMO REUNIRÁ A 300 ESCOLARES

PÁGINA 4

ASOCIACIONES



## MAÑANA SE CELEBRA LA CARRERA FAMILIAR "COLORES PARA LA PAZ"

PÁGINA 6



## Torremolinos crea una división especial para trabajar en el nuevo planeamiento urbanístico

La alcaldesa, Margarita del Cid, visitó la nueva Oficina Municipal de Planeamiento, "Planea Torremolinos", donde el equipo técnico municipal está redactando los nuevos instrumentos de ordenación urbanística, el Plan General de Ordenación Municipal PGOM y el Plan de Ordenación Urbana POU, que sustituirán

al vigente PGOU de Torremolinos. Dichos documentos proporcionarán las herramientas necesarias para desarrollar el nuevo modelo de ciudad para Torremolinos, basado en la regeneración urbana como objetivo de un desarrollo sostenible, competitivo y eficiente del medio urbano, mediante el impulso y el fomento

de las actuaciones que conducen a la rehabilitación de los edificios y a la regeneración y renovación de los tejidos urbanos existentes, cuando sean necesarias para asegurar a los ciudadanos una adecuada calidad de vida y la efectividad de su derecho a disfrutar de una vivienda digna y adecuada.

Página 5

## EL MUNICIPIO REDUJO EL DESEMPLEO UN 7 POR CIENTO EL PASADO FEBRERO

Torremolinos registró en febrero un descenso del paro interanual en 404 personas con respecto al mismo mes del año anterior, un dato que representa una disminución del 7 por ciento del desempleo en la localidad, según datos del Observatorio ARGOS de la Junta de Andalucía, que establece que el municipio cerró febrero con 5.503 desempleados, mientras que en el mismo mes del pasado año se contabilizaban 5.907.

Además, la buena coyuntura económica del municipio también se reflejó en el incremento de los contratos habido el pasado mes, hasta alcanzar los 1.420, con un aumento de 395 con respecto al mismo periodo del 2023, una cifra que representa un crecimiento porcentual del 39 por ciento.

La Hostelería fue en este terreno la principal actividad económica y concentró la mayoría de contratos en febrero, sumando 703, 315 más que en febrero de 2023, siendo destacable también el crecimiento en

los sectores del Comercio y las actividades administrativas.

La franja de edad de 25 a 44 años fue la que concentró el mayor volumen de contratos, con 713, lo que supuso un aumento del 33 por ciento con respecto al mismo mes del pasado año.

Por otra parte, en enero, último mes publicado, Torremolinos vio incrementada la afiliación a la Seguridad Social un 7 por ciento con respecto al mismo mes del pasado año, aumentando en 1.383 el número de afiliados, hasta alcanzar los 20.799, según datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Del total de afiliados en enero, 14.832 corresponden al régimen general, que registra un incremento del 9 por ciento, lo que representa 1.259 afiliados más. Por último, destacar que el número de trabajadores autónomos también creció en enero en 150 personas, alcanzando los 5.547, lo que representó un aumento del 3 por ciento.

## CONVENIO CON EL COLEGIO DE VETERINARIOS DE MÁLAGA PARA LA GESTIÓN DE COLONIAS FELINAS

PÁGINA 6

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



# -8%

## todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

# El Pleno del Congreso aprueba la Ley de Amnistía con mayoría absoluta

El Pleno del Congreso aprobó ayer por mayoría absoluta la proposición de Ley de Amnistía que el PSOE pactó con los independentistas catalanes para la investidura de Pedro Sánchez. El texto ha sido remitido al Senado para continuar su tramitación.

Hubo dos votaciones, una electrónica para aprobar el dictamen y una segunda, en la que se requería un mínimo de 176 votos dado que es una ley de rango orgánico. A petición del PP, esta votación clave fue pública y por llamamiento, con los diputados poniéndose en pie y gritando su voto a viva voz.

Pero en ambas votaciones el resultado fue el mismo, sin que



hubiera sorpresas: 178 votos a favor de PSOE, Sumar, ERC, Junts, Bildu, PNV, Podemos, BNG y el diputado José Luis Ábalos, y 172 en contra de PP, Vox, Coalición Canaria y UPN.

La Ley de Amnistía tuvo que volver a la comisión el pasado 6 de febrero, después de que una semana antes Junts votara en contra en la votación de conjunto a la que

tuvo que someterse en el Pleno por tener carácter orgánico. La pasada semana, el último día de plazo para emitir un nuevo dictamen, la Comisión de Justicia aprobó la Ley de Amnistía tras haberse acordado una enmienda entre el PSOE y los independentistas.

Aprobada la ley en el Pleno, la iniciativa se enviará al Senado para que continúe su recorrido. El PP tiene mayoría absoluta en la Cámara Alta y piensa retrasar al máximo los trámites. En cualquier caso, no podrá hacerlo más de dos meses puesto que ése es el límite que establece la Constitución, con lo que la entrada en vigor se calcula para finales de mayo.

## FEIJÓO PREGUNTA A SÁNCHEZ SI CEDERÁ AL REFERÉNDUM

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, preguntó ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, si va a “ceder el referéndum” como piden los independentistas tras aprobar la ley de amnistía y le avisó de que “lo que tiene por delante no es una legislatura” sino “una agonía”. Además, pidió a los socialistas que no les “vendan” el mensaje de la “reconciliación” porque esta ley es “sumisión” y “divide a Cataluña en dos”.

En su intervención en el Pleno del Congreso, Feijóo

señaló que todo lo que está ocurriendo hace que el final de Pedro Sánchez “esté más cerca”.

“Todo el daño causado a nuestras instituciones, todo lo malversado, el precio que ha pagado por comprar el poder no les valdrá de nada. Las elecciones catalanas marcarán el inicio del final de este Gobierno. Cuando Sánchez deje de ser útil, le dejarán caer”, advirtió

Feijóo afeó al jefe del Ejecutivo que no haya querido defender la posición del Gobierno y lo ha achacado a que hasta él es “incapaz de dar la cara por este delirio”. Además, denun-

ció que el PSOE lo haya acatado “todo” al incluir en la norma los delitos de terrorismo, la corrupción y la alta traición, “hasta las multas por las que se malversó”.

Tras asegurar que se está consumando “la estafa” del PSOE a sus votantes, el jefe de la oposición ha recalado que se aprueba esta norma porque es la única forma que tiene Sánchez de seguir “un tiempo más de presidente”. “Y por eso lo han aceptado todo”, ha apostillado.

Además, el presidente del PP pidió a Sánchez y al PSOE que no les “vendan” el mensaje de la “recon-

ciliación” porque esta ley “divide a Cataluña en dos”. “Esto no es reconciliación, esto es sumisión”, ha proclamado, para avisar además a Sánchez y al PSOE que “esta ley no pasará el filtro de la calle”.

Ante el adelanto electoral de las catalanas al 12 de mayo, Feijóo ha lanzado un mensaje a la formación que lidera Carles Puigdemont. “Cuidado, señores de Junts, cuidado porque a lo mejor con estas elecciones, ERC y el PSC han querido engañarles para que la amnistía no llegue a tiempo y que ya no parezca que todos bailan a su canción”, aseveró.

## SÁNCHEZ CELEBRA LA APROBACIÓN DE LA AMNISTÍA

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, celebró la aprobación de la Ley de Amnistía en el Congreso de los Diputados con la que a su juicio se abre “un tiempo nuevo de convivencia y prosperidad en Cataluña”.

Así lo indicó en un mensaje en la red social X, recogido por Europa Press, minutos después de que

el pleno de la Cámara Baja diera luz verde a la norma. Para Sánchez se trata de “un paso valiente y necesario hacia el reencuentro”, según ha indicado.

El jefe del Ejecutivo acudió al Congreso a tiempo para participar en la votación, aunque se ausentó durante el debate de la ley que mantuvieron los gru-

pos en el Hemiciclo.

Una vez finalizada la votación, la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, señaló que la aprobación de la Amnistía supone una “oportunidad para Cataluña y para España” y que ha quedado de manifiesto que el PP no tiene proyecto para esta comunidad.

**JUNTS: “NUESTRO OBJETIVO SIGUE SIENDO LA INDEPENDENCIA”** | La portavoz de Junts en el Congreso, Miriam Nogueras, celebró la aprobación de la Ley de Amnistía en el Congreso aunque recordó que su aprobación no es un “punto y final” sino que su objetivo sigue siendo la independencia de Cataluña.

“Esto no es un punto y final, continuamos, ahora podremos comenzar a hacer política de igual a igual y nuestro objetivo sigue siendo el de la independencia”, apostilló Nogueras ante la prensa a su salida del Pleno. Para la portavoz independentista esta norma es seguramente la “más importante” de la legislatura “española” y es además la “mejor manera” para que las cosas pasen “bien”.

**VOX RECLAMA ELECCIONES GENERALES** | El líder de Vox, Santiago Abascal, volvió a plantear ayer jueves la necesidad de que el Gobierno dimita y se celebren elecciones generales porque España “está en manos de una manada de forajidos”, después de que el Pleno del Congreso haya dado luz verde a la Ley de Amnistía a los implicados en el ‘procés’ catalán.

En declaraciones a los medios de comunicación tras la sesión plenaria, Abascal indicó que esta “manada de forajidos ha asaltado el Congreso, ha robado la Constitución y ha robado a los españoles la igualdad ante la ley”.

**CONTINUIDAD DE LA LEGISLATURA** | El portavoz del PSOE en el Congreso, Patxi López, está convencido de que el adelanto electoral en Cataluña no condicionará la actividad legislativa del Gobierno a pesar de que hayan renunciado a los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para el 2024.

“Yo estoy convencido de que habrá leyes que saldrán adelante”, afirmó López a su llegada al Congreso al ser preguntado por si las elecciones catalanas, adelantadas para el próximo 12 de mayo, iban a condicionar las iniciativas legislativas del Ejecutivo de Pedro Sánchez, tras hacer pública este pasado miércoles su renuncia a presentar los PGE para este año por el adelanto electoral.

**DENUNCIA DEL PP** | El PP presentó ayer jueves su denuncia contra el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, por los “vínculos” de su mujer con Air Europa y aseguró que espera que la Oficina de Conflicto de Intereses actúe “con criterios de independencia y objetividad, aunque dependa de un Ministerio”, en este caso del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, según señalaron fuentes ‘populares’.

En su escrito, que registró vía telemática, el PP solicita que se inhabilite al presidente del Gobierno “entre 5 y 10 años” por “no abstenerse” en el rescate de Air Europa, una compañía que, según apunta el PP, “tenía vínculos de naturaleza económica y profesional con su mujer, Begoña Gómez”. Los ‘populares’ quieren que la Oficina de Conflictos de Intereses determine la responsabilidad del presidente del Gobierno en el caso de que no se hubiera ausentado o inhibido de los Consejos de Ministros del 3 de noviembre de 2020 y del 16 de marzo de 2021 que tomaron decisiones favorables a una compañía que tenía esas relaciones con su esposa.

BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA

*dulcypan*

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*

**JOSE LUIS  
NARBONA  
LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA



## Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la

Costa del Sol desde 1991

952 621 125  
952 621 160

# La Mancomunidad Occidental dispondrá de 15 barcos para la limpieza de las aguas litorales

La Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental invertirá 635.312,15 euros en el mantenimiento de la calidad de las aguas litorales en la temporada de 2024, según confirmó ayer el presidente de la entidad, Manuel Cardeña.

Además, añadió que en este momento se está en fase de licitación de este servicio “por parte de la empresa Acosol, a través de la cual realizamos el contrato”, cuya duración, ha precisado, “será de tres meses, desde el 15 de junio al 15 de septiembre”.

Esa cantidad se suma al 1.098.693,99 euros dedicado al balizamiento, lo que hace un total de 1.734.006,14 euros. Por su parte, Francisco Cerdán,

delegado de Turismo y Playas de la Mancomunidad, indicó que “el servicio consistirá en la puesta en servicio de un total de 15 embarcaciones, cuatro de litoral y once de playa, para la recogida de sólidos flotantes o semisumergidos, así como hidrocarburos y oleaginosos.

Además, se establece un sistema de toma de medidas para un mantenimiento de la calidad de las aguas del litoral que integran los municipios de la Mancomunidad. “Este año vamos a mejorar la gestión de la información, al proporcionar resultados semanalmente en vez de quincenalmente”, ha dicho.

De igual modo, “la recogida de muestras proporcionará, tras ser analizadas en



los laboratorios de Acosol, una valiosa información para mejorar el servicio”.

Cerdán recordó que “los barcos recogieron en el ejercicio 2023 alrededor de 170 metros cúbicos de residuos. Se sacaron del mar 124,75 metros cúbicos de plásticos, 20,14 metros cúbicos de madera y 10,46 metros cúbicos de algas. En las temporadas de 2022 y 2023 los datos de recogida de residuos son muy similares y las proporciones se mantienen, y se puede

apreciar que la proporción de plásticos ronda el 75% sobre el total, seguido muy por debajo de las maderas, que es un escaso 10% del total, ambos residuos son emitidos por las personas”.

Cerdán también explicó que el ámbito de este servicio “corresponde al litoral de los municipios de Torremolinos, Benalmádena, Fuengirola, Mijas, Marbella, Estepona, Casares y Manilva y estas embarcaciones pondrán un especial empeño en el análisis de las aguas, sobre todo en aquellos puntos cercanos a los emisarios submarinos”.

Todas las embarcaciones trabajarán de lunes a domingo y los días festivos. El horario se establece desde las 08.00 horas a las 16.00 horas.

**DETENIDO POR CONDUCIR SIN CARNÉ** | Efectivos de la Policía Local de Málaga han detenido a un joven como presunto autor de dos delitos, uno contra la seguridad vial por circular careciendo de permiso de conducir, ya que nunca lo había obtenido; y otro por falsedad en documento público por utilizar los datos de un familiar, en concreto, de un primo, para identificarse ante los agentes.

Los hechos tuvieron lugar cuando los actuantes observaron a un conductor realizando una maniobra para eludir a los agentes, dirigiéndose hacia un aparcamiento privado y permaneciendo en la puerta del mismo, sin que se abrieran las barreras para introducir el coche.

Ante esta situación, los agentes realizaron consulta informática de la placa, figurando que el turismo carecía de seguro obligatorio y que la ITV estaba caducada, ha indicado la Policía Local en un comunicado.

Para la corrección de las infracciones, los policías procedieron a identificar al conductor del vehículo, que se encontraba indocumentado, pero facilitó a los agentes una fotografía del DNI a través de su teléfono móvil, con la que pudieron comprobar mediante consulta a bases de datos policiales, que el sujeto tenía una pérdida de vigencia, por lo que le trasladaron al Grupo de Investigación de Accidentes y Atestados de la Policía Local de Málaga (GIAA).

**QUEMA DE NEUMÁTICOS EN LA AUTOVÍA** | La Guardia Civil ha investigado a una persona por un delito contra la seguridad vial al quemar neumáticos y madera en la autovía de Las Pedrizas a su paso por Antequera. Durante los primeros días de febrero de este año, se registraron determinados cortes totales del tráfico por la colocación y quema de neumáticos y palets de madera, así como por árboles previamente talados, en las carreteras A-45, A-92, A92M, N-331, A-384, A-357, A367, A-7282 y A-7278, todas ubicadas en la comarca de Antequera, y coincidiendo con las protestas del campo.

Como consecuencia de dos de estos cortes, se produjeron cuatro siniestros viales, aunque sin consecuencias graves, ha indicado la Guardia Civil en un comunicado.

Ante el grave riesgo generado a la circulación y la comisión de delitos contra la seguridad vial, por el Grupo de Investigación y Análisis de Tráfico del Subsector de Málaga se inició un operativo e investigación de los hechos, siendo localizado e identificado el propietario de un vehículo que el 8 de febrero, sobre las 18.00 horas, intervino en la colocación de neumáticos y palets de madera sobre la calzada de la autovía A-45, a la altura del kilómetro 96,200 en Antequera. Este material fue usado para prenderle fuego, provocando el corte total de la vía durante aproximadamente una hora.

**“ANNUS HORRIBILIS” SIN INVERSIONES** | El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, lamentó ayer que Málaga volverá a enfrentarse, “por sexto año consecutivo, a un ‘annus horribilis’ sin inversiones ni proyectos por parte del Gobierno de España”.

“Resulta dramático para nuestra provincia que los intereses partidistas y personales de Pedro Sánchez nos dejen sin las partidas económicas necesarias para avanzar en proyectos fundamentales para el desarrollo de la provincia”, manifestó.

A juicio de Carmona, “el hecho de que el PSOE tire la toalla en la elaboración de los Presupuestos Generales del Estado pocas horas después del adelanto electoral en Cataluña nos confirma que el Gobierno de Sánchez está marcado por el tacticismo político, donde el equilibrio de poder se antepone a la gestión, que queda totalmente relegada y abandonada”. El secretario general provincial advirtió de que “este escenario de parálisis presupuestaria, en un año que sigue marcado por la subida de precios, la terrible sequía y los acuciantes problemas de movilidad, supone un nuevo varapalo para Málaga”.

**VUELOS DE QATAR AIRWAYS** | Qatar Airways ha anunciado que su ruta de Málaga a Doha pasará a ser permanente todo el año, mientras que, hasta ahora, solo operaba durante la temporada de verano.

Así, según han precisado desde la compañía en un comunicado, a partir del 31 de marzo de 2024, Qatar Airways conectará el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol (AGP) al menos tres veces a la semana con más de 170 destinos vía el aeropuerto internacional de Hamad (HIA) en Doha. Qatar Airways contará con tres vuelos semanales en abril y mayo, un vuelo diario en la temporada alta de julio y agosto, cinco vuelos semanales en junio y septiembre y tres vuelos semanales de forma permanente a partir de otoño. “Málaga y Andalucía vuelven a ser las grandes perjudicadas por las malas decisiones de un PSOE que antepone sus propios intereses al interés general de la ciudadanía”, ha afirmado.

**TURISMO COSTA DEL SOL** | Turismo Costa del Sol continúa analizando el potencial del segmento MICE y, en esta ocasión, lo ha hecho en un desayuno de trabajo organizado por el Costa del Sol Convention Bureau.

Así, en este encuentro estratégico participaron Fátima Barbero Bayona, vicepresidenta de la EMA (Event Managers Association Spain) y senior global events manager en Forto, y Rafael Grande, gerente de la EMA quienes, junto con 18 miembros de la mesa de trabajo, analizaron las líneas estratégicas del Plan de Acción 2024 y debatieron sobre las tendencias en un sector clave para la Costa del Sol.

La consejera delegada de Turismo Costa del Sol, Esperanza González, ha valorado este encuentro “que sin duda nos sirve para seguir avanzando en el excelente posicionamiento que tenemos”.

**Gofres**  
**Crepes**  
**Cocktails**  
**Café irlandés**

**HELADERIA**  
  
**SAN MIGUEL TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**  
**Granizados**  
**Batidos de helados**  
**Smoothies**

## Más de 3.000 alumnos de los colegios de Torremolinos participarán en el Campeonato Interescolar de Atletismo

Torremolinos celebra esta próxima semana, del 18 al 21 de marzo, el Campeonato Interescolar de Atletismo, una competición que reunirá a unos 3.200 escolares de la localidad en el estadio polideportivo Ciudad de Torremolinos, donde el concejal de Deportes, Ramón Alcaide, junto con el edil de Educación, Francisco García Macías, presentaron este evento deportivo en el que cada año compiten los centros educativos de la localidad.

La cita deportiva, enmarcada dentro de los XXXII Juegos Deportivos Municipales, se disputa en las disciplinas de Lanzamiento de peso, Salto de longitud, Velocidad, Fondo y Relevos y reunirá a alumnos de todos los centros educativos locales, en una competición organizada por la Delegación de Deportes con la implica-



ción de los propios centros escolares.

“Es una alegría comprobar que cada año los colegios de la localidad se suman a esta iniciativa que persigue el fomento de la práctica deportiva en general y la promoción de disciplinas más minoritarias, como es el caso del Atletismo”, señaló el concejal de Deportes, Ramón Alcaide, quien subrayó “la importancia de resaltar los valores positivos que van asociados al deporte y que se fomentan en com-

peticiones como esta”.

### Sana competitividad

“Es inevitable que Deportes y Educación se unan porque hay que fomentar desde las edades más tempranas esa educación en valores y qué mejor que educar en la competitividad sana, en la igualdad sana con esta iniciativa”, apuntó por su parte el edil de Educación, Francisco García Macías, quien agradeció “la participación de los centros educativos públicos, con-

certados y privados del municipio”.

La primera jornada de Atletismo, el próximo lunes 18 de marzo, estará integrada por alumnos de 3º y 4º de Primaria, con una participación estimada de 1.000 escolares, y al día siguiente, el martes 19 de marzo, la competición estará dirigida a los jóvenes de 5º y 6º de Primaria, con la presencia de otros 1.000 chicos de los diferentes centros escolares del municipio.

Ya el miércoles, 20 de marzo, tendrá lugar la jornada dirigida a los jóvenes de 1º y 2º de ESO, con la participación de 600 jóvenes, la misma cifra que estará presente el jueves 21 de marzo en las competiciones de 3º y 4º de ESO y Bachillerato.

Al final de cada jornada se sumarán los puntos obtenidos en cada disciplina deportiva y se procederá a la entrega de medallas individuales de cada prueba, categoría y sexo, con trofeos igualmente para el centro vencedor y segundo clasificado, tanto en masculino como femenino.

## LA PATINADORA SOFÍA SUÁREZ PARTICIPARÁ EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO EN CATEGORÍA INFANTIL

La patinadora torremolinense Sofía Suárez ha sido convocada por la Real Federación Española de Patinaje para representar a España en la categoría Infantil en la Copa del Mundo que se celebrará del 18 al 26 de mayo en Trieste (Italia).

La deportista torremolinense, que entrena con el “Club Patinaje El Tejar de Fuengirola”, tras pasar por el “Club Patinaje Torremolinos”, es una de las patinadoras seleccionadas para para par-



participar en las primeras competiciones internacionales de la temporada, punto de partida de la actividad del patinaje mundial.

## IX CAMINO DE ACCIÓN DE GRACIAS DE LA HERMANDAD

La Hermandad de Nuestra Señora del Rocío de Torremolinos protagonizará mañana y pasado, 16 y 17 de marzo, su IX Camino desde Almonte hasta la Aldea del Rocío en Acción de Gracias por su nombramiento como Hermandad por la Diócesis de Málaga.

La salida de esta peregrinación tendrá lugar mañana sábado desde el campo de fútbol “El Pozuelo”, para llegar hasta Almonte y desde allí emprender camino hasta la Aldea del Rocío,

donde, a partir de las 17,00 horas, se celebrará la Misa de Acción de Gracias en el Santuario de la Blanca Paloma.

Tras la finalización de la Eucaristía, el grupo de hermanos de Torremolinos se dirigirá a la Casa Hermandad de Lucena, donde se llevará a cabo la convivencia del sábado noche en la que, como ya es tradicional, cada persona aportará un plato para compartir entre los presentes. Para finalizar, el domingo tendrá lugar un almuerzo de



Hermandad, a cuyo fin se emprenderá el regreso a Torremolinos.

**MES DE LA MUJER** En el marco de la celebración del bautizado como “Mes de la Mujer”, Torremolinos acoge una exposición fotográfica de mujeres músicas de toda España con instantáneas de las que es autora “Raquel García Photography”, fundadora del “Proyecto Rockin’ Ladies”, una iniciativa que trata de visibilizar y normalizar la presencia femenina en la escena musical rockera y metatera.

La inauguración de la muestra tendrá lugar mañana sábado, a 6 de marzo, a las 20,00 horas, en el Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso” y durante la misma se celebrará un concierto en formato “jam sesión” en el que participarán más de 30 mujeres.

Volviendo a la exposición, podrá ser visitada hasta el 29 de marzo, de lunes a viernes, de 9,45 a 20,15 horas, y los sábados de 9,15 a 14,15 horas, con entrada gratuita.



## !!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!



IBEROSTAR SELECTION  
HACIENDA DOMINICUS  
5\*

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona y estancia

TU VIAJE INCLUYE

- \* Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- \* Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- \* Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- \* 7 noches de hotel en Todo Incluido
- \* Tasas de entrada y salida del País
- \* Seguro básico de asistencia médica en viaje
- \* Asistencia en destino

www.lamaletadeeva.com

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935

# El Ayuntamiento crea una división especial para trabajar en el nuevo planeamiento

**El Plan General de Ordenación Municipal PGOM y el Plan de Ordenación Urbana POU sustituirán al vigente PGOU de Torremolinos**

La alcaldesa, Margarita del Cid, visitó días pasados la nueva Oficina Municipal de Planeamiento, "Planea Torremolinos", donde el equipo técnico municipal está redactando los nuevos instrumentos de ordenación urbanística, el Plan General de Ordenación Municipal PGOM y el Plan de Ordenación Urbana POU, que susti-

tuirán al vigente PGOU de Torremolinos.

Dichos documentos proporcionarán las herramientas necesarias para desarrollar el nuevo modelo de ciudad para Torremolinos, basado en la regeneración urbana como objetivo de un desarrollo sostenible, competitivo y eficiente del medio urbano, mediante el impulso

y el fomento de las actuaciones que conducen a la rehabilitación de los edificios y a la regeneración y renovación de los tejidos urbanos existentes, cuando sean necesarias para asegurar a los ciudadanos una adecuada calidad de vida y la efectividad de su derecho a disfrutar de una vivienda digna y adecuada.



Esta visita de la alcaldesa se encadena con una serie de actos preparatorios, impulsados por el equipo de gobierno y por la propia Oficina Municipal de Planeamiento, en los que se han mantenido distintas reuniones con las delegaciones territoriales en Málaga de la Consejería de Fomento y de la Consejería de Medio Ambiente, ya que el señalado objetivo de regeneración urbana

**El Ayuntamiento ha puesto en marcha los trabajos necesarios para la participación ciudadana**

ha de ser entendido como una estrategia administrativa global y unitaria.

Asimismo, el Ayuntamiento ha puesto en marcha los trabajos neces-

rios para la participación ciudadana, en los que destacan los documentos de criterios y objetivos necesarios para el inicio del trámite de consultas públicas del PGOM y del POU, que se plantea como el primer acercamiento de los nuevos documentos de planeamiento a todos los ciudadanos, así como al resto de potenciales interesados en participar en el proceso de elaboración.



## SILENCIO EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL 11M

Torremolinos no fue ajeno a la emotividad que rodeó en toda España la jornada del pasado lunes, 11 de marzo, al conmemorarse el vigésimo aniversario de los atentados terroristas de Atocha. Con tal motivo, en recuerdo a las víctimas de esta barbarie, miembros de la Corporación, empleados municipales y vecinos en general protagonizaron un minuto de silencio a las puertas del Ayuntamiento, con el fin de dejar patente su solidaridad con quienes aquel fatídico 11 de marzo perdieron la vida o sufrieron la pérdida de

algún pariente o amigo.

El atentado yihadista cometido con la colocación de varios artefactos explosivos en diversos trenes de cercanías en la estación principal de la capital de España se saldó con 192 muertos y 1.856 heridos., muchos de los cuales, tras dos décadas, aún sufren las secuelas de sus heridas. Los hechos tuvieron lugar a primera hora de la mañana y el pasado lunes se celebraron numerosos actos de recuerdo de las víctimas de aquella luctuosa jornada que sigue viva en la memoria del pueblo español.

# LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES  
Carnes a la Barbacoa  
de la Costa del SOL**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Marisco y Pescado

# Chupytira

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

# CHIRINGUITO

PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS

**ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

desde 2006 Asador  
Café - Bar  
Casa Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa  
II PREMIO 2012 a la mejor tapa  
I PREMIO 2013 a la mejor tapa  
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE  
NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61  
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667  
647 234 766

# Torremolinos firma un convenio con el Colegio de Veterinarios para la gestión de colonias felinas

**El método CER, que consiste en la captura, esterilización y retorno de los animales, contribuirá al control de la proliferación de gatos y su cuidado**

La alcaldesa, Margarita del Cid, y el presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de Málaga, Juan Antonio Luque, han firmado un acuerdo para la implantación en el municipio del plan conjunto de gestión de las colonias de gatos comunitarios urbanos Captura-Esterilización-Retorno, al objeto de dar respuesta práctica y adecuada a la proliferación de colonias de gatos comunitarios que viene produciéndose en núcleos urbanos.

La alcaldesa agradeció la disposición del Colegio a

contribuir en el bienestar animal y la salud pública de todos con un acuerdo que, según afirmó, “equilibra el necesario control de las colonias con el respeto y el cuidado de estos animales”.

Por su parte, el presidente del Colegio de Veterinarios celebró que, con la firma de este convenio, “Torremolinos se sitúa a la vanguardia en la gestión de colonias felinas en la provincia de Málaga”.

La aplicación de este procedimiento, en el entorno del Convenio, implicará actuaciones respecto

a todos los miembros de cada colonia felina con la captura, realizada de forma adecuada, aplicando la normativa vigente; la identificación y marcado; la realización de un test de la leucemia felina y del virus de la inmunodeficiencia; la desparasitación y vacunación antirrábica; la esterilización de machos y hembras, una vez esterilizado, se medicará al animal con una cobertura antiinflamatoria y analgésica, y tratamiento antibiótico si fuese necesario; y retorno a la colonia.

La identificación



mediante microchips de los animales capturados para el debido control sanitario de los mismos será objeto de inscripción en una sección específica, creada a tal efecto, en el Registro de Identificación Animal gestionado por el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Veterinarios. Según el acuerdo, correrá por cuenta del Ilustre Colegio de Veterinarios de Málaga el coste de los microchips para identificación de los animales, productos antiparasitarios contra la equinococo-

sis, vacunas de la rabia y documentación para identificación y registro, mientras que el Ayuntamiento correrá con los gastos de esterilización, acto clínico de vacunación de rabia, microchipado y desparasitación contra equinococosis, así como los tratamientos básicos de atención sanitaria, ascendiendo a un total de 27.000 euros, repartidos de la siguiente forma: 2.200 euros para los actos clínicos citados, 13.500 euros para esterilizaciones, y 11.300 euros para tratamientos básicos

de atención sanitaria.

Los centros veterinarios de Torremolinos podrán adherirse a este convenio para realizar las labores descritas y, una vez se conozcan los centros adheridos, se realizará una campaña informativa y de formación para los colectivos implicados, caso de los colaboradores autorizados o el personal municipal.

Los principios que inspiran el Convenio y las acciones que en él se describen, se establecen, entre otras, en base a Ley 7/2023, de 28 de marzo, de protección de los derechos y el bienestar de los animales, artículo 39, que regula y atribuye a la Administración Local, en ausencia de legislación autonómica, la gestión de los gatos comunitarios, a cuyos efectos deberán desarrollar programas de gestión de colonias felinas, con el fin de reducir progresivamente su población manteniendo su protección como animales de compañía.

Torremolinos vivirá mañana sábado, día 16 de marzo, un ambiente festivo y deportivo con motivo de la celebración de la séptima edición de la carrera familiar “Colores para la Paz”, un evento que fue presentado por el concejal de Deportes, Ramón Alcáide, junto a miembros de la parroquia Santa María del Mar y de la Asociación de Vecinos de Los Álamos, ambos colectivos organizadores de la carrera. La prueba participativa cuenta este año con nueva ubicación. Saldrá a las

11,00 horas de la avenida Ava Gardner, con un circuito establecido de cinco kilómetros, tratándose en todo caso de una prueba lúdica que tiene su singularidad en los polvos de colores que se utilizan para amenizar el recorrido, en el que también cabe que los participantes que lo deseen acudan disfrazados, lo que aún dará más singularidad al ambiente de música y baile previsto a la finalización de la prueba. El concejal se refirió a esta actividad como “una

## MAÑANA SE CELEBRA LA CARRERA FAMILIAR “COLORES PARA LA PAZ”

carrera muy divertida y familiar en la que participan hasta abuelos con nietos”, y explicó que “se trata de dar varias vueltas a la manzana, que tendrá unos 800 metros de recorrido, habiéndose previsto tres puntos donde se tirarán los polvos de colores”, animando a participar y pasar un buen rato entre familiares, amigos y vecinos.

El precio para inscribirse en esta iniciativa es de 10 euros para la inscripción individual y de 9 euros para niños hasta 12 años y grupos de más de cuatro corredores y el dorsal incluye un pack de carrera y un plato de arroz campero a su finalización. El plazo de inscripción finalizará cuando se completen las plazas disponibles para el even-

to, pudiéndose inscribir antes de la carrera si aún quedaran plazas, siendo obligatoria la inscripción para todas las personas mayores de 5 años. Los vecinos de Torremolinos pueden recoger sus dorsales hoy 15 de marzo de 17,00 a 20,00 horas en la parroquia Santa María del Mar, siendo necesario aportar la identificación del participante. Es obligatorio para los niños menores de 10 años el uso de gafas de natación para evitar la entrada de polvo en los ojos, y gafas

de sol o similar (incluidas en el pack de carrera) para el resto de los participantes que, en todo caso, deberán vestir obligatoriamente la camiseta oficial del evento junto con el dorsal. Como en años anteriores, la carrera familiar “Colores para la Paz” tendrá un componente solidario y los fondos que se recauden irán destinados a Cáritas de Santa María del Mar, que después ayudará a los más jóvenes en el desarrollo de campamentos, viajes o convivencias.

Desde 1982

**BODEGA**

*Guerrolas*

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio



Pescaíto, marisquito y vinos en un ambiente acogedor con un toque de distinción

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

# La Iglesia Virgen del Carmen albergará un Concierto de Cuaresma de la Banda Municipal de Música

La edil de Educación y Participación Ciudadana, María Luisa Robles, ha subrayado la importancia de los actos e iniciativas que se están desarrollando como antesala de la Semana Santa en Benalmádena

La edil de Participación Ciudadana y Educación, María Luisa Robles, presentó ayer jueves en rueda de prensa el tradicional Concierto de Cuaresma que ofrecerá la Banda de Música de Benalmádena mañana sábado, 16 de marzo, a partir de las 20.00 horas, en la Parroquia Virgen del Carmen de Arroyo de la Miel y coincidiendo con el tiempo de Cuaresma.

Robles, que invitó a vecinos y visitantes a disfrutar de los diferentes actos y actividades que se desarrollan en estas semanas con motivo de la Semana Santa, explicó que el concierto estará bajo la direc-

ción musical de Miguel Ángel Rosa Mérida.

## Programa

Para esta cita cofrade, la Banda Municipal de Música interpretará un programa de diversas marchas procesionales y composiciones relacionadas con la Semana Santa tan significativas como 'Alma de la Trinidad', 'Cristo del amor' o 'Esperanza de vida', entre otras.

Formada por más de 90 músicos, esta banda pertenece a la Escuela Municipal de Música y Danza de Benalmádena. "Todos conocemos ya la gran trayectoria profesional y



el buen hacer en todos los actos en los que participa esta agrupación", subrayó Robles, siendo este un buen momento para "vivir las emociones y sentimientos de un ambiente cofrade en las semanas previas a la

Pasión de Cristo con este Concierto de Cuaresma".

La edil también agradeció la labor de toda la parroquia, en especial al párroco de la Iglesia Virgen del Carmen y al Obispado de Málaga por permitir celebrar este



El tradicional acto cofrade se celebrará mañana sábado, 16 de marzo, a partir de las 20.00 horas

concierto en un escenario religioso tan singular como es la Parroquia Virgen del Carmen.

Con este concierto, la Banda de Música se prepara también para su semana grande. La agrupación acompañará a

varios de las Sagrados Titulares esta Semana Santa, como la Hermandad del Nazareno, la Hermandad del Coronado de Espinas o la Cofradía del Cautivo y Esperanza, además de la Cofradía de los Dolores de Torremolinos.



## La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**  
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

**Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO)    📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
BENALMÁDENA

# FOLKLORE

CELTAS

## PUERTO DE BENALMÁDENA

CONCIERTO

### UPHORIA

TRIBUTO A U2

EXHIBICIÓN

### BAILES CELTAS

MERCADILLO ARTESANÍA

MÁS INFORMACIÓN EN:  
@PUERTOBENALMADENA.ES  
@PUERTOBENALMADENA

**16 MARZO**

**ACTIVIDAD GRATUITA  
FREE PASS**

ORGANIZA:



PUERTO DE BENALMÁDENA  
CICLO DE ACTIVIDADES 2024

AYUNTAMIENTO DE



BENALMÁDENA

COLABORA:



ACEB

## El Dr. Emilio Redondo, nuevo Director Médico del "Hospital Internacional HM Santa Elena"

Licenciado en Medicina y Cirugía, cuenta con una amplia y destacada trayectoria profesional

El doctor Emilio Redondo Ruiz acaba de incorporarse como nuevo Director Médico del "Hospital Internacional HM Santa Elena" de Torremolinos, según han informado fuentes de dicho centro, que han detallado que el Dr. Redondo es Licenciado en Medicina y Cirugía y cuenta con una amplia y destacada trayectoria profesional, cuyos capítulos más recientes han sido el ejercicio de la Jefatura del Servicio de Urgencias en varios hospitales de la provincia de Málaga.



Licenciado y Doctorado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, el flamante máximo responsable médico de "Santa Elena" es especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, y cuenta además con formación en ecografía clínica abdominal y ecografía pulmonar de Urgencias, habiendo sido instructor de Soporte Vital Avanzado.

Asimismo, el Dr. Redondo también ha desarrollado actividad como docente en el Máster Internacional en Psicología de catástrofes, crisis y emergencias por la Universidad de Málaga; habiendo sido también organizador de diferentes jornadas sobre Medicina de Urgencias, además de formar en Soporte Vital Avanzado y Básico en los diferentes hospitales en los que ha estado desarrollando su actividad profesional.

Previa a su incorporación al Grupo Hospitalario HM Hospitales, el Dr. Redondo ha ejercido como médico de Urgencias en los últimos 20 años, de los cuales los últimos 8 años ha ocupado los puestos de Jefe del Servicio de

Urgencias en varios centros hospitalarios malagueños.

El Dr. José María Benavente, como Director Territorial Sur de la organización, ha asegurado que, "la incorporación del Dr. Redondo supone una apuesta por la suma de profesionales con una dilatada experiencia a nuestros hospitales, así como un avance significativo en el compromiso por ofrecer la excelencia en atención y bienestar a nuestros pacientes".

Por su parte, el Dr. Redondo ha hecho hincapié en su compromiso y satisfacción por su reciente incorporación al Grupo: "Estoy contento de formar parte de este equipo de profesionales y convencido de que continuaremos prestando una atención de calidad a nuestros pacientes, con la implantación de nuevos servicios y la incorporación de profesionales y tecnología de vanguardia", ha recalcado.

El Grupo HM Hospitales cuenta en la provincia de Málaga con cuatro hospitales: HM Málaga, HM El Pilar, HM Gálvez y HM Santa Elena, éste último, ubicado en Torremolinos, con una clara orientación internacional.

### EL TIEMPO

mín. 16°C / máx. 25°C

Cielos nubosos con brumas y nieblas matinales en el interior, abriéndose claros por la tarde; poco nubosos en el litoral. Temperaturas en ascenso, salvo las máximas del interior que permanecerán sin cambios. Vientos flojos del noroeste, ocasionalmente moderados.

### LOTERÍAS

**LA PRIMITIVA**  
Lunes 11-03-2024  
6-16-21-30-33-43 / C: 47 - R: 6

**EL GORDO**  
Domingo 10-03-2024  
6-11-24-42-47 / N° CLAVE: 8

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Tu vena amable seguirá hoy activa, si realizas tu trabajo con orden y creatividad, los resultados se presentarán positivos en el área económica.
- TAURO.** - Utiliza tu elevada intuición, estará activada y podrá ayudarte a resolver cualquier dificultad.
- GÉMINIS.** - En general, te encuentras dentro de una semana favorable en el ámbito de la economía, Géminis.
- CÁNCER.** - Cáncer, tendrás un encanto especial, precisamente por eso podría ser un día intenso en las relaciones amorosas...
- LEO.** - Será un día tranquilo hoy, Leo, sentirás que el equilibrio se encuentra al alcance de tus manos.
- VIRGO.** - Podrás recibir hoy el fruto de los esfuerzos que has realizado en el ámbito laboral, quizá se dé en forma de promoción o premio a la productividad.
- LIBRA.** - La concentración, el estudio y los nuevos conocimientos serán lo principal en este día, además, tendrás la oportunidad de conseguir apoyos.
- ESCORPIO.** - En general, habrá posibilidades de cambios en el entorno que te rodea, incluyendo cambios de locales o de domicilio.
- SAGITARIO.** - La energía de hoy será perfecta para iniciar estudios y ampliar conocimientos; no te costará demasiado esfuerzo aprender.
- CAPRICORNIO.** - Hoy será un día para expresar tus emociones y sentimientos, no te lleves trabajo a casa, déjalo para cualquier otro día menos el de hoy, ¿vale?
- ACUARIO.** - Tu ámbito económico podría verse favorecido en este día, Acuario, aunque deberás poner cuidado en los gastos que hagas.
- PISCIS.** - No tendrás dificultades en el ámbito laboral hoy, y aunque surja alguna, sabrás resolverla con rapidez y eficacia.

## LA FAVORITA

PIZZERIA & CREPERIA

**CARTA SIN GLUTEN Y SIN LACTOSA**

**PLATOS INFANTILES**

Avenida del Lido, 11 PLAYAMAR  
Torremolinos

63  
Aniversario  
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez  
TALLERES CREATIVOS

**Govez**  
Fundada en 1961

**Bellas Artes**

Artix  
PAINTS

17,95€  
19,95€ -10%

RHODIA

Clairefontaine

desde 3,50€  
3,90€ -10%

Talens

10,90€  
11,95€ -9%

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos  
952 38 36 51

email directo pedidos  
pedidos@govez.es

Entrega gratuita  
a partir de 35€